

ABSTRAK

Izzatinnisa', Nim. 1711010026, Implementasi Kompetensi Sosial Guru BK Dalam Membentuk Profesionalitas di Bidang Sosial Pada Masa Pandemi di SMK Negeri 2 Kudus, Program S.1 Jurusan Tarbiyah Prodi Bimbingan Dan Konseling Pendidikan Islam (BKPI) IAIN Kudus.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: 1) Mengetahui kompetensi sosial guru bimbingan dan konseling di SMK Negeri 2 Kudus. 2) Mengetahui implementasi kompetensi sosial guru bimbingan dan konseling dalam membentuk profesionalitas di bidang sosial pada masa pandemi di SMK Negeri 2 Kudus. 3) Mengetahui pada masa pandemi profesionalitas guru bimbingan dan konseling terpengaruh oleh implementasi kompetensi sosial di SMK Negeri 2 Kudus di SMK Negeri 2 Kudus.

Penelitian skripsi ini menggunakan jenis penelitian *field research* (penelitian lapangan) yang di sajikan secara deskriptif kualitatif. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode kualitatif dengan teknik pengumpulan data yang dilakukan melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Sumber data primer di peroleh dari guru BK, kepala sekolah, staf administrasi, wali kelas, guru mapel, dan peserta didik yang berupa observasi dan wawancara. Sumber data sekunder di peroleh buku-buku yang berkaitan dengan penelitian, arsip ataupun data yang di butuhkan yang akan di analisa dengan pendekatan kualitatif deskriptif. Teknik analisis data yang digunakan sesuai dengan teori Miles dan huberman, yaitu reduksi data, penyajian data, dan kesimpulan atau verifikasi .untuk mengetahui Implementasi Kompetensi Sosial Guru BK Dalam Membentuk Profesionalitas di Bidang Sosial Pada Masa Pandemi di SMK Negeri 2 Kudus.

Hasil penelitian sebagai berikut: 1. Dari hasil penelitian menunjukkan kemampuan sosial guru BK di SMK N 2 Kudus kompetensinya sebelum masa pandemic 2. Dari hasil penelitian penerapan kompetensi sosial guru BK dalam membentuk profesionalitas di bidang sosial pada masa pandemi di SMK N 2 Kudus 3. Hasil penelitian menunjukkan bahwa profesionalitas di bidang sosial guru BK terpengaruh oleh kompetensi sosial pada masa pandemi COVID 19.

.Kata kunci: *Kompetensi Sosial Guru BK, Profesionalitas di Bidang Sosial*